



CONADIS SOMOSTODOS

ACTIVIDADES

SEMANALES

Del 03 al 07 Julio



CONADIS
Consejo Nacional de Discapacidad

1. Conadis y Conani coordinan acciones de seguimiento a mesa de trabajo interinstitucional



Santo Domingo. Autoridades del Consejo Nacional de Discapacidad (Conadis); y del Consejo Nacional para la Niñez y Adolescencia (Conani); sostuvieron una reunión en el día de ayer, celebrada en la sede del Conani respectivamente, con el objetivo de coordinar las acciones de seguimiento a la mesa de trabajo interinstitucional, y fortalecer el diálogo y la articulación entre ambas instituciones.

En este diálogo, estuvieron presentes por parte de Conani, la doctora Luisa Ovando, presidenta; Alexandra Santelises, directora ejecutiva; Rosa Morillo, directora de Hogares de Paso y Rafael Jiménez Lora, encargado del Departamento de Relaciones Interinstitucionales.

Por Conadis encabezó su directora ejecutiva, licenciada Claudia Pimentel y Valery Bobadilla, encargada de Políticas Públicas.



2. Conadis capacita a empresas para mejorar el trato hacia las personas con discapacidad



Santo Domingo. Con el objetivo de continuar concienciando y sensibilizando a la población en materia de discapacidad, el Consejo Nacional de Discapacidad (Conadis), continúa impartiendo el taller “Trato digno a personas con discapacidad desde un enfoque de derechos”, dirigido a los directivos y colaboradores de las diversas instituciones públicas y privadas del país, coordinado por la división de Sensibilización de este Consejo.

El taller procura, en el marco de su contenido, capacitar a los participantes sobre el trato correcto que deben recibir las personas con discapacidad en la vida diaria. Asimismo, pone en conocimiento sobre el ejercicio de los derechos de la población con discapacidad a través de nuestra Ley, así como lo expuesto por la Organización de las Naciones Unidas (ONU), a través de la Convención Internacional sobre los Derechos de las Personas



con Discapacidad. Las instituciones sensibilizadas en estos temas fueron: Promese Cal, el Ministerio de Energía y Minas (MEM) y Banco Popular. Esta capacitación favorece significativamente la calidad de los servicios de las empresas participantes, impulsándoles en igualdad de condiciones para todas las personas.



3. Mescyt y Conadis trabajan por un sistema de educación superior más inclusivo



Santo Domingo. - El Ministerio de Educación Superior, Ciencia y tecnología (Mescyt); y el Consejo Nacional de Discapacidad (Conadis), continúan trabajando en la creación de un sistema de educación superior más inclusivo para personas con discapacidad, a través de levantamientos estadísticos que permitan crear espacios físicos y políticas institucionales a favor del desarrollo económico, educativo y social de ese sector de la población.

Durante el encuentro fue presentado el informe titulado: "Trabajo de levantamiento de información y diagnóstico institucional", realizado por la coordinación técnica del viceministerio de extensión y vinculación social del Mescyt y el departamento de

Promoción Social e Inclusión Educativa del Conadis. En ese sentido, el titular del Mescyt, doctor Franklin García Fermín, reveló que este informe tiene el objetivo de eliminar paulatinamente las diversas barreras que impiden el acceso efectivo del estudiantado con discapacidad en el nivel superior en todo el territorio nacional.

"El trato digno a todas las personas, sin distinción de ninguna índole, es parte de la educación con la que debemos comprometernos en nuestras relaciones humanas en general y como este Ministerio tiene vínculos estrechos con todo el sistema, no podemos hacernos de la vista gorda ante la realidad que nos rodea", indicó.

3.

De su parte, la directora ejecutiva de Conadis, licenciada Claudia Pimentel, resaltó la necesidad de fomentar políticas públicas, alianzas y movimientos asociativos para la formulación de lineamientos que incluyan a las personas con discapacidad.

“Al lograr un enfoque inclusivo que permita la inserción laboral, se estaría dando respuesta a las necesidades de la sociedad en su conjunto y estaríamos en coherencia con los planes de desarrollo económico y social del país, reconociendo la labor del ministro del Mescyt, al ser pionero en trabajar la inclusión de las personas con discapacidad en el nivel superior, construyendo un plan de trabajo conjunto”, concluyó.



4. Presentan avances del plan colaborativo Mescyt – Conadis



Santiago. - Con el propósito de alcanzar la inclusión efectiva de las personas con discapacidad en las instituciones de educación superior en todo el país, el Consejo Nacional de Discapacidad (Conadis) y el Ministerio de Educación Superior, Ciencia y Tecnología (Mescyt) continúan agotando una agenda de trabajo en conjunto.

Ambas instituciones se encuentran visitando cada recinto universitario para llevar a cabo reuniones de seguimiento al plan trazado junto a las Instituciones de Educación Superior (IES) para ir avanzando hacia un sistema de educación superior inclusivo y de calidad, para eliminar paulatinamente las diversas barreras que impiden el acceso y desarrollo efectivo del estudiantado con discapacidad.

En esta ocasión, fueron visitadas la Universidad ISA, el Instituto Superior de Formación Docente Salomé Ureña (Isfodosu), la Universidad Evangélica (UNEV) y la Universidad de la Tercera Edad (UTE), recintos ubicados en la ciudad de Santiago.

